S'OUVRIR A D'AUTRES REALITES



LE VOYAGE INITIATIQUE (1)

" Pour que nos feuilles puissent atteindre le ciel, nos racines doivent descendre jusqu'aux enfers. » C G Jung

TOUTE MA VIE EST UNE EXPERIENCE INITIATIQUE

Je ne le savais pas jusqu'à ce que je tombe physiquement malade à l'âge de 60 ans.

Dans mon livre, je raconte qq expériences marquantes pour planter le décor. Plutôt qu'un livre de plaintes, il est conté pour aider à la compréhension de ce que représente la descente aux enfers, indispensable à la remontée vers la libération. C'est ce que l'on nomme communément « toucher le fond ». Ce n'est pas une vue de l'esprit!

Cette dégringolade infernale représente la déstructuration progressive et irrémédiable de tout ce que l'on avait construit, à l'instar de la chenille qui se transforme en bouillie avant de se restructurer en papillon.

Cela paraît interminable et on traverse à plusieurs reprises des épisodes de la nuit noire de l'âme.

Il est important de témoigner de ces profondes et interminables douleurs physiques et psychiques, pour aller à la rencontre de celles et ceux qui traversent ces épreuves, ainsi que pour leur entourage. En effet, lorsqu'une personne vit un parcours initiatique, tout est secoué et bouleversé dans sa vie, mais celle de ses proches aussi, à l'image d'un tremblement de terre.

Ceux qui ne savent pas que les épreuves ont un sens, qu'elles se terminent un jour, risquent d'en mourir ou de se suicider. Le voyage initiatique est une expérience de vie très éprouvante et parfois dangereuse. Il ne faut jamais le banaliser.

En effet, il ne se termine pas toujours bien, hélas!

Peut-être parce que nous manquons d'informations concernant ce processus. Et aussi, parce que nous ne sommes pas suffisamment bien accompagnés. Puisse mon livre pallier un tout petit peu de ces manques.

Pour en revenir à mon histoire personnelle, tout mon être a été complètement revu, que ce soit sur le plan physique, psychologique, psychogénéalogique, spirituel. TOUT, sans exception! Une chose après l'autre, inexorablement, jusqu'à l'épuisement, puis à la renaissance.

Dans la deuxième partie, je raconte la lente sortie du tunnel, ce petit point lumineux qui devient progressivement plus grand, plus visible et qui permet de se souvenir qu'au-delà de l'obscurité, il y a aussi la lumière.

J'y ai engrangé plein de nouvelles connaissances, notamment les principes de la physique quantique, qui me permettent de voir un peu plus loin que la simple matérialité que j'ai apprise pendant mes études. Je découvre aussi ce que les physiciens nomment « The big problem », celui du temps qui est parfois linéaire ou qui, selon eux, carrément n'existe pas. Le temps ne se déroule pas selon le passé-

présent-futur. Simplement, il EST. C'est comme un paysage : qu'on le visite, le traverse, le photographie ou pas, il existe déjà.

Le déroulement du temps nous plonge dans la même illusion que lorsque nous sommes assis dans un train et que nous voyons le paysage défiler



MON VOYAGE INITIATIQUE (2)

Bien que mon cerveau soit formaté pour comprendre un monde en 4 dimensions (3 pour l'espace et 1 pour le temps) et que l'idée que le passé, le présent et le futur soit la MÊME chose me perturbe, (mon cerveau le réfute complètement), j'en fais de plus en plus souvent l'expérience par les synchronicités hallucinantes qui se mettent à pleuvoir dans ma vie.

J'observe aussi que souvent, les réponses arrivent même avant les questions. Alors, ça, c'est trop fort et déstabilisant!

Le rapport causes-conséquences est constamment déjoué. Mon cerveau analytique est obligé de capituler pour comprendre le monde.

Tout mon système très rationnel est bouleverse par ces expériences!

Tout en gardant néanmoins le fonctionnement de mon cerveau pour organiser ma vie de tous les jours, je lâche prise sur le reste et me laisse plonger dans l'émerveillement de cette intelligence plus grande que moi.

Mes lectures de Philippe Guillemant et Romuald Leterrier m'enseignent la rétrocausalité, le fait que c'est notre futur qui organise notre présent (Hou là là!) et que nous créons nous-mêmes une partie de nos synchronicités. INCROYABLE!

Devant les expériences sans cesse renouvelées, je capitule. J'accepte de renoncer à tout expliquer pour plutôt, tout observer. Et ça, c'est passionnant!

Au fur et à mesure de mon évolution et des synchronicités devenues quotidiennes, je réalise que j'ai créé une nouvelle forme de dialogue avec l'Univers.

A chaque fois que je pose une question, une réponse arrive dans les qq heures (parfois minutes), mais toujours différemment de ce que j'aurais pu imaginer.

Je développe de plus en plus ma lecture des synchronicités et ma perspicacité à les voir.

J'observe aussi toutes les coïncidences qui sont juste là pour nous montrer à quel point tout est interconnecté. C'est magique!

Je vois à quel point la pensée est créatrice dès qu'elle est couplée à une émotion. J'apprends ainsi à surveiller ce que je pense et ressens. J'apprends à sélectionner ce monde invisible pour ne plus le subir.



LA PRATIQUE DE LA RETROCAUSALITE QUI CHANGE TOUT

Forte de toutes ces nouvelles expériences dont je vous ferai part, et de mes lectures, je décide de mettre en oeuvre ces nouveaux outils découverts, notamment ceux de la rétrocausalité.

Ainsi, lors d'une de mes pires nuits de l'âme, quand je suis vraiment désespérée, que je n'y vois plus rien, que je n'ai plus envie de vivre, je décide dans un ultime sursaut de survie, de créer un journal intime à partir du futur. Nous sommes alors octobre 2020 et mon journal s'intitule : « Nous sommes le 1er janvier 2023 et je suis complètement quérie ».

J'ai compris que le futur agit comme un GPS qui nous attire vers lui. Ainsi, depuis ce lieu futur qui s'appelle guérison, je m'envoie régulièrement des messages dans mon présent qui est encore dans la maladie, pour le diriger vers le rétablissement.



LES SCIENCES ET L'INTUITION

"C'est avec la logique que nous PROUVONS et avec l'intuition que nous TROUVONS." Henri Poincaré

Il faut se souvenir que la science s'est construite par opposition à la religion qui s'appuyait sur les croyances.

Les scientifiques ont donc basé leurs démarches sur des observations, des réflexions, des calculs, des doutes, des preuves.

Ils ont privilégié une approche très rationnelle qui nous a permis de faire d'énormes progrès technologiques. Mais, à force de ne vouloir accepter que ce qui est démontrable, elle y a un peu perdu son âme.

Pourtant, les plus grands génies, mathématiciens et physiciens, ont tous trouvé leur « euréka » grâce à leurs intuitions.

Heureusement!

Une science trop rationnelle ne permet pas de faire beaucoup de découvertes, car elle devient rapidement limitative. L'intuition est indispensable à la créativité.

Pour Frédéric Blanc, professeur et chercheur en physique des particules à l'EPFL en Suisse, « *c'est l'intuition qui guide nos choix.* »

L'interaction des particules avec le détecteur de l'expérience LHCb au CERN, sur laquelle travaille Frédéric Blanc, engendre des dizaines de téraoctets de données.

« On doit donc sentir les choses pour sélectionner les méthodes d'analyse de ces données... En assurant une trentaine de réactions par jour, il faudrait à peu près 27 millions d'années au robot pour réaliser la totalité des possibilités offertes par ces réactions » nous dit-il.

C'est vertigineux ! Cela nous démontre donc l'importance que joue l'intuition dans nos vies.

Je me suis personnellement souvent trouvée dans cette situation d'urgence lors des thérapies émotionnelles que je pratiquais. Je ne pouvais évidemment jamais savoir à l'avance comment se dérouleraient les séances.

Fréquemment, les personnes revivaient des situations épouvantables pour lesquelles il fallait que je trouve une solution immédiatement.

Et cela s'est toujours produit avec une facilité et une évidence plus rapide que l'éclair qui m'époustouflait à chaque fois.

Il aurait fallu à des heures de réflexion et d'analyses à mon mental pour aboutir à la solution qui s'était présentée d'elle-même en une fraction de seconde.



DES CIRCONSTANCES FAVORABLES A L'INTUITION

L'intuition survient souvent après que l'on ait réfléchi à un problème sans en trouver la réponse.

Puis, on oublie, on passe à autre chose et là, subitement, c'est l'illumination.

Le lâcher-prise mental est indispensable à la survenue d'une intuition puisqu'elle est d'un autre ordre, non rationnel.

Mais elle survient souvent dans un contexte connu.

Je pourrais difficilement avoir une intuition sur comment mieux piloter un avion alors que je n'y connais rien!

Si l'on pense avoir une intuition dans un domaine ne relevant pas de nos compétences, il faut alors se documenter sur le sujet, car il pourrait s'agir simplement d'une imagination naïve.

Il faut donc savoir reconnaître une intuition et, néanmoins, se donner un peu de recul pour en vérifier l'adéquation.

Il est aussi important de ne pas prendre nos désirs, nos croyances ou nos émotions conditionnées pour des intuitions!

Les croyances et la peur peuvent influencer l'intuition. Ce qui permet de les différencier est le côté complètement nouveau et fulgurant, une révélation subite à laquelle on n'avait pas pensé avant. On les appelle aussi des « éclairs de clarté ».

Elles se produisent également dans des situations de grande urgence. Ainsi en témoignent des pompiers ou autres sauveteurs.

Les chefs doivent parfois prendre très rapidement des décisions très importantes.

Grâce à la fulgurance de la pensée, ils « simulent mentalement » une idée intuitive pour voir SI elle fonctionne.

Si c'est le cas, ils la mettent en pratique, dans le cas contraire, ils modifient leur plan ou passent à un autre. Ces différents plans seront la plupart du temps, élaborés à partir de leur expérience personnelle.

L'intuition est une condition sine qua none pour voir les synchronicités et les comprendre, faute de quoi leurs survenues ne seront que des coïncidences.

Lorsqu'il n'y a pas l'effet-surprise des synchronicités qui nous interloque, nous sidèrent, lorsque des choses étonnantes surviennent en même temps sans NE RIEN changer dans notre vie, ce sont alors des coïncidences.

Elles peuvent néanmoins être incroyables par le nombre de hasards qui s'additionnent.

Les synchronicités, elles, se distinguent par le sens qu'elles prennent pour celui à qui elles sont adressées.

Autant les coïncidences que les synchronicités sont acausales.



DES SITUATIONS D'INTUITION EXCEPTIONNELLES

Je vous disais hier que nos connaissances mentales favorisent une meilleure capacité intuitive lorsque l'on se trouve dans le domaine du connu.

Ne serait-ce que la langue : je capterai plus facilement des informations subtiles concernant ma pratique du français ou de toute autre pensée nouvelle dans cette langue qu'une information en chinois ou japonais.

Mais il semblerait qu'il existe des exceptions chez des personnes qui ont un canal intuitif extrêmement développé, comme cela peut se produire chez certains médiums ou voyants.

La plupart du temps, c'est probable, mais pas toujours vérifiable. C'est donc d'autant plus intéressant lorsqu'il y a des preuves.

Je me réfère à l'incroyable expérience vécue par Geneviève Delpech, la veuve de Michel. Lorsqu'il était sur son lit de mort et que Geneviève était très occupée à accompagner son mari dans ses derniers jours, elle a été réveillée tous les matins par Albert Einstein qui venait lui apporter de nouvelles équations depuis l'au-delà. A quelques occasions, Nicolas Tesla est aussi venu ramener de nouvelles informations.

Autant dire que Geneviève ne connaît rien à la physique et qu'elle était plutôt absorbée dans ses propres difficultés de vie du moment. Donc, aucun intérêt pour la physique, surtout pas dans ces circonstances-là. Nous nous trouvons là dans l'une de ces situations exceptionnelles où la personne qui capte d'incroyables informations, extrêment précises, est totalement vierge de toute connaissance de ce domaine et ne peut pas être influencée par ses propres connaissances.

Il lui a été proposé par Einstein d'apporter ce infos à l'écrivain Didier Van Caweleart, qui lui, par contre, s'y intéresse. Pour rendre l'information crédible à l'écrivain, Einstein lui a donné des informations personnelles que Geneviève ne pouvait pas savoir. Je vous mets un lien d'une interview par PARIS MATCH dans le premier commentaire, en dessous du post et vous pourrez vous faire une meilleure idée de cette incroyable histoire qui décoiffe.

Je vous propose aussi de lire l'ouvrage de Didier Van Caweleart, qui est excellent. Je me suis régalée.

DIDIER VAN CAUWELAERT

AU-DELÀ DE L'IMPOSSIBLE



PLON

Lorsque l'écrivain a reçu ces divers messages, ce dernier a néanmoins dû se référer à des physiciens et des mathématiciens pour comprendre ces équations. Il a également fait authentifier par un huissier tous ces messages de Geneviève reçus par téléphone.

Je vous laisse donc découvrir vous-même cette incroyable histoire inimaginable dans tous ses détails.

Voici aussi le lien d'une interview par PARIS MATCH

https://www.parismatch.com/Actu/Societe/Genevieve-Delpech-Medium-malgre-moi-1170124

